
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 01.07.2023

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Jaroslaw, Silvio. Gast: Dennis

 Am 10.06.2023 fand in Dinslaken (NRW) die Deutsche Blitz-Mannschaftsmeisterschaft 
(DBMM) statt. Unerwarteterweise brauchte unser Team bestehend aus Henrik, Marcel, 
Georg und Bennett eine Uber Fahrt (etwa 83€), um vom Hotel zum Spielort zu gelangen. 
Grund war ein Notarzteinsatz, wodurch alle Züge ausfielen. Der Vorstand ist sich einig, dass 
diese nicht kalkulierten Kosten trotzdem vom Verein getragen werden sollten. Eine 
Teilnahme am Turnier wäre sonst nicht möglich gewesen.

 Abschließende Planungen zum bevorstehenden Vereinsturnier Jung gegen Alt wurden 
getroffen (Beschaffung von ausreichend Spielmaterial, Grillzeug, Getränke usw.). Eine 
Genehmigung für das Grillen auf dem Areal des Treptow-Kollegs holt Georg von der 
Schulleiterin Frau Hase ein.

 Die auf der letzten Sitzung angedachte Halbjahresbilanzierung von Robert konnte nicht 
diskutiert werden. Die Bilanzierung wird durch Robert nachgereicht.

 Für die Nutzung der Cafeteria des Treptow-Kollegs (gehört nicht zum KiezKlub) verlangt das 
zuständige Schulamt ab sofort eine Art Miete von uns. Den Raum benötigen wir für das 
Kindertraining. Pro Monat würden so etwa 100€ an Mehrkosten anfallen. Ein erster Versuch 
von Silvio, die Kosten abzuwenden führte nicht zum Erfolg. Georg wird nun beim Schulamt 
vorstellig, um erneut eine kostenfreie Nutzung gemäß der Berliner Sport- und Bäderordnung 
zu erwirken.

 Punkt vom letzten Mal, den Georg noch nicht erledigt hat und nachholen wird: Frank H. hatte
als damals amtierender Schatzmeister eine Girocard für das Mattnetz-Konto. Obwohl die 
Zugangsdaten von Frank gesperrt wurden, ist nicht klar, ob auch die Karte damit deaktiviert 
wurde. Georg wird bei der Skatbank anrufen und ggf. auch die Karte sperren lassen.

 Die BMM-Saison ist zu Ende. Jaroslaw wird alle Mannschaftsleiter bitten einen Bericht über 
ihre Sicht auf die Saison zu schreiben. Die Berichte werden unter der BMM-Seite der 
Homepage abgelegt. Anschließend beginnen wir mit der Planung der kommenden BMM-
Saison, die im Oktober beginnt.

 Für die BMM-Heimspiele werden Henrik und Dennis beim Rathaus die vom 
Landesspielausschuss angedachten Termine blockieren. Gleichzeitig wollen wir mit dem 
Verantwortlichen Herrn Seluschke klären, an welchem Termin ein Mattnetz-Open (4 Tage, in 
der Sommerpause) denkbar wäre und auch diesen Termin buchen. Anschließend können wir 
beim Bezirksamt wegen einer eventuellen Schirmherrschaft des Bezirksbürgermeisters 
anfragen.

 Punkt vom letzten Mal (noch offen?): Der BSV schuldet uns noch 500€ für die Übertragung 
der M-Klasse 2023. Robert hat bereits eine Rechnung gestellt und wird die Geschäftstelle 
und den Schatzmeister des BSV nochmals per Mail kontaktieren.

 Vom 13.08.-21-08.2023 findet die Deutsche Frauen-Einzelmeisterschaft statt, zu der sich 
Malina als Berliner Meisterin qualifiziert hat. Der Vorstand ist sich einig, dass das Startgeld 
von 200€ vom Verein getragen werden sollte. Ein Bericht von Malina über das Turnier für die 
Homepage wäre wünschenswert.



Die nächste Vorstandssitzung findet am 05.08.2023 19:00 Uhr über Teamspeak statt.


